

「博多和牛」枝肉共励会結果報告について

博多和牛販売促進協議会事務局

去る7月21日、福岡県肉用牛生産者の会による枝肉共励会が開催されました。



博多和牛の品質向上を目的として年3回開催されています。

今回は福岡食肉市場での開催です。

枝肉の品質は回を重ねる毎に向上しています。

表彰式では審査委員である日格協から「博多和牛はバラが厚い」という評価を頂きました。

平成16年にブランドを立ち上げて取り組んできた内容が生きてきたという思いです。

博多和牛が並んでいます。



この日最高の金賞受賞は瓜生貞之氏



金賞は平嶋正幸氏



銀賞は長浦牧場



マーケットニーズ賞は(有)三宅牧場



生産者の会長賞授与



三宅会長あいさつ

皆様のご協力により本共励会を開催出来ました。

肉用牛業界も大変厳しい状況ですが、県産銘柄牛肉の生産者として安全・安心で品質の高い牛肉生産に取り組んで参ります。

今年度も各種事業にも取り組み、消費者に美味しい牛肉を届けるための展開も考えて実行中です。

このようなときこそ、関係者各位の協力を得て県内肉用牛生産を盛り上げていきたいと思ひます。